

## **GRAND FROID**

### **Un dispositif d'urgence pour les personnes sans-abri organisé à Lauga**

**Compte tenu des températures nocturnes actuelles liées à l'épisode de grand froid persistant que connaît notre région, la Ville de Bayonne propose aux personnes sans-abri un accueil en soirée et la nuit à la salle Lauga. Activé le mardi 24 janvier, ce dispositif renforcé sera pour l'heure maintenu jusqu'au dimanche 29 janvier inclus et s'ajoute aux prestations déjà existantes (Table du Soir, navette, PAJ, Manuit ...). L'appel du 115 est un préalable à la réalisation de l'accueil à Lauga.**

Quand bien même les dispositifs de vigilance activés par l'État ne l'exigeaient pas, la Ville de Bayonne décide d'adapter ses conditions d'accueil des personnes sans-abri, en lien avec les services de l'État afin de proposer un accueil nocturne durant cet épisode de grand froid. Avec une capacité de dix places par nuit, ce dispositif exceptionnel a été activé mardi 24 janvier et sera maintenu jusqu'au dimanche 29 janvier inclus, si les conditions météorologiques le nécessitent.

Toute personne ayant besoin d'être mise à l'abri est invitée à composer le **115** pour être orientée le cas échéant vers la salle Lauga (numéro mobilisé par la Direction départementale de l'emploi, du travail et des solidarités). Un lien est opéré avec la maraude de la Croix-Rouge. Des membres de la Croix-Rouge assurent par ailleurs des permanences de 20h à 7h30 chaque nuit d'ouverture. Les animaux de compagnie peuvent également être accueillis.

Cette initiative est prise en charge par la Ville de Bayonne et son CCAS et est agréée par la Direction Départementale de l'Emploi, du Travail et des Solidarités (DDETS).